

Himmel über dem Moor

Wolken streifen blauen Grund,
in weiter Ferne am Horizont.

Mal versprüht zarte,
daneben gestrichelt harte,

Linien kreuz und quer,
ziehen fort. Wo sind sie her?

Es malten Becker und Moderson
solch spannende Wolkenhimmel schon.

Machten so das Moorland bekannt,
mit gerahmten Bildern auf Leinwand.

Ich fühle Ehrfurcht und Weh,
wenn ich diesen Himmel seh.

Es schafft ein Meister mit vielen Namen
diese Bilder stets neu, ohne Rahmen!

Anne Keita



„Himmel über dem Moor“ von Anne Keita